

看護職員募集サイト改ざんに関するご報告とお詫び

今般、当センターが運営する看護職員募集ウェブサイトが改ざんされ、不適切なウェブページが表示されていたことが判明いたしました。深くお詫びいたしますとともに、以下のとおり、本件の概要についてご報告いたします。

当センターでは従前より、看護職員募集のお知らせ等を行うウェブサイトを公開しておりました。

令和元年9月25日（水）11時頃、同ウェブサイトにおいて、本来とは異なるウェブページが表示されることを確認いたしました。このため、同日16時に同ウェブサイトへのアクセスができないよう外部から遮断し、調査を開始いたしました。

調査の結果、ウェブサイトの更新に使用するコンテンツ管理システムが何者かに不正アクセスされ、ウェブメールサービス等を模倣したフィッシングサイトが設置されていたことが判明いたしました。

同ウェブサイトでの個人情報等の取扱いや流出はなく、現在のところ不適切なウェブページが表示されたことによる被害等について、利用された方々からのご連絡もいただいておりますが、被害等の影響があった場合は、以下の問い合わせ先にご連絡いただきますようお願いいたします。なお、被害等の影響が明らかになったとのご連絡をいただいた際には、速やかに対応するとともに改めてご報告いたします。

今後は、同ウェブサイトの管理に問題があったことから、同ウェブサイトは閉鎖し、より安全な当センターのホームページにおいて、看護職員募集に関するウェブページを公開する予定です。

改めまして、このような問題が発生しないよう、より一層の注意を払い、当センターのホームページの管理を実施してまいります。

令和元年 11月1日
国立成育医療研究センター
理事長

〔問い合わせ先〕
国立成育医療研究センター
TEL 03-5494-8247